

## 基地のリーダーシップ「村山デエダラまつり」に参加 *Yokota leadership attends Musashi Murayama Deedara Festival*

November 28, 2022

By Technical Sgt. Taylor Workman  
374th Airlift Wing Public Affairs

(写真1)11月12日、武蔵村山市で開催された「村山デエダラまつり」で写真に写る、(左から)第374空輸航空団司令官アンドリュー・ラダン大佐、武蔵村山市山崎泰大市長、および第374空輸航空団最先任上級曹長ジェリー・ダン最上級曹長。

横田基地のリーダーシップは、基地と地元地域との友好関係をさらに発展させるため、村山デエダラまつりの開会式に出席した。



1

(Courtesy Photo)

(写真2)第374空輸航空団広報部コーネル奈緒子渉外専門官の通訳を介し、「村山デエダラまつり」の開会の辞に耳を傾ける同航空団司令官アンドリュー・ラダン大佐とレネー・オットー夫人。

2006年に始まったこのまつりは、武蔵村山の市民の新たな歴史の創造と伝統文化の振興を目指し、毎年発展し続けている。



2

(写真3)村山デエダラまつりの来場者を前に演奏する武蔵村山市の和太鼓グループ。組太鼓は、樽状に張り合わせた和太鼓や木の幹をくり抜いて作られた和太鼓に牛革を張った太鼓等を用いて演奏する。打ち手が一斉に打ち鳴らし、大きな音を響かせる太鼓は、かつてその昔、戦や宗教上の儀式に使われていた。



3